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Correzioni

GulpEASE

Parole: 132
Frasi: 10
Caratteri: 720
Valore GULPEASE : 57.182

Vocabolario di Base

Parole totali: 132
Parole del VdB: 125
Parole non VdB: 7
Percentuale di parole VdB: 94.70%

Densità lessicale
Parole piene: 66.452 %
Parole vuote: 18.710 %
Altri token: 14.839 %

“ La conoscenza non nasce mai dal nulla . Ogni idea, ogni scoperta, ogni

creazione sono frutto di un processo collettivo . Il copyright, però, trasforma

questo patrimonio condiviso in una proprietà privata  l'accesso e la

diffusione delle opere dell' . Pensiamo alla conoscenza come a una

risorsa infinita . Eppure, il copyright la  barriere che

rallentano l'innovazione e bloccano il libero scambio di idee . Chi ne trae

vantaggio ? Le grandi , che accumulano profitti su opere che

appartengono all'umanità intera . Il diritto d'autore  proteggere i

, ma in realtà spesso serve solo a  un sistema che soffoca

la creatività e  chi ha meno risorse . È tempo di ripensare questo

modello . La conoscenza deve tornare ad essere libera,  a tutti, per

un progresso veramente collettivo . ”
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Regole da applicare

Linguaggio facile

Voglio che il mio testo venga conservato anonimamente per analisi statistiche

Controlla

Il GulpEASE è un indice che misura la leggibilità di un testo.
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punteggiatura: 14.839 %
aggettivi: 20.645 %
sostantivi: 25.161 %
avverbi: 5.806 %
verbi: 14.839 %
preposizioni: 10.968 %
congiunzioni: 2.581 %
pronomi: 5.161 %

Roba da smanettoni

Media policy

Licenza di FLO

Privacy policy
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CONTATTI

LiCor
Dipartimento di Scienze Giuridiche, del Linguaggio, dell'Interpretazione, e della Traduzione - SSLMIT
Università di Trieste
Via Filzi, 14 - Trieste 34132

Posta Elettronica

FLO

Linee Guida

Manuale
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